



Präsentiert täglich das Magazin der Abendzeitung: Stefan Meyer, Moderator der Sendung „Von A bis Z mit der AZ“! Täglich zwischen 16 und 18 Uhr ist auf 96,3 Megahertz die Abendzeitung im Nürnberger Kabel exklusiv auf Sendung.



Nürnberg's Entertainer bei Radio Gong: Sonny Hennig („Ihre Kinder“) präsentiert „Special“-Sendungen zwischen 20 Uhr und Mitternacht.



Der rasende Reporter: Henry C. Brinker ist der „Mann für alle Fälle“. Seine Story über Asylanten, die im Leichenschauhaus wohnen („Tote tragen keine Karos“) hat bereits bundesweit für Aufsehen gesorgt.

Alle Photos: Berny Meyer

# „Guten Morgen Nürnberg“

## wünschten Radio Gong und Ihre Ab

### Seit heute früh gibt's in der Nor

Von Leo Loy

Nürnberg – Seit heute früh, sechs Uhr, feiert Nürnbergs neuer, fröhlicher Stadtsender Premiere! Unter dem Motto „Umschalten!“ starteten nämlich heute „Radio Gong“ und die „Abendzeitung“ auf der „fröhlichen Kabelwelle“ von 96,3 Megahertz ein buntes Musik- und Magazinprogramm. 15 Moderatoren, Reporter und Redakteure präsentieren in den Studios in der Inneren Cramer-Klett-Straße flotte Sendungen.

Unter den Radio-Gong-Sprechern sind bekannte Stimmen: Die Franken werden sicherlich Sonny Hennig wiedererkennen (früher „Ihre Kinder“) und „Ö 3“-Hörern fällt bestimmt die Stimme des Salzburger Wolfgang Leikermoser auf.

Mit dem Magazin „Guten Morgen Nürnberg“ geht's täglich los um sechs bis neun Uhr, dann folgt bis 12 Uhr das „Ratgeber-Magazin“ unter dem Titel „Horchamol“. Zwischen 12 und 14 Uhr wird die Sendung „Mahlzeit“ ausgestrahlt. Dann kommt für zwei Stunden die „Gong Show“. Zwischen 16 und 18 Uhr präsentiert die Abendzeitung in Radio Gong ihr eigenes Magazin: „Von A bis Z mit der AZ“. Die Moderation über-

nimmt Stefan Meyer aus Bremen, der allerdings schon ein halber Nürnberger ist. Zwischen 18 und 20 Uhr sendet Radio Gong den „Hit Countdown“. Dann folgen Spiele- und „Special“-Programme mit Jazz-, Pop-, Disco- und Rockmusik. Sportfreunde sollten sich samstags und sonntags das dreistündige „Gong-Club-Haus“ (15 bis 18 Uhr) vormerken!



Seit heute früh sechs Uhr: Die fro zu hören. Unser Foto zeigt die Go